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Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München 

Warum wird unsere Anfrage „Neubau einer Flüchtlingsunterkunft in der 
Nailastraße“ nicht fristgerecht beantwortet?

Nachstehende Anfrage haben wir am 19.08.2014 eingereicht:

„Das Baureferat der Landeshauptstadt München hat am 30.06.2014 eine europaweite 
Ausschreibung für den Neubau eines Gebäudes in der Nailastraße zur vorübergehenden 
Unterbringung von Flüchtlingen und Wohnungslosen in Systembauweise 
bekanntgegeben.  

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen:

1) Wann hat der Stadtrat über die Ausschreibung für den Bau und die Errichtung einer  
Flüchtlingsunterkunft am Standort Nailastraße Beschluss gefasst?

2) Wenn kein Beschluss vorliegt, wann wird der Stadtrat dazu befasst?“

Obwohl die in der Geschäftsordnung des Stadtrats festgelegte Bearbeitungsfrist von drei 
Wochen bereits verstrichen ist, ist unsere Anfrage noch nicht beantwortet worden. 

Wir fragen deshalb:

1. Warum wird – obwohl das Thema politisch höchst brisant ist – unsere Anfrage nicht 
innerhalb der vorgegebenen Frist von drei Wochen beantwortet?

2. Was gedenkt der Oberbürgermeister zu unternehmen, damit die Rechte der 
Stadträte, die als Vertreter der Bürgerschaft Auskünfte bei der Stadtverwaltung 
einholen wollen, gestärkt werden und die Verwaltung ihre Pflichten erfüllt?
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